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TOP  19 Beantwortung von Anfragen und Anregungen  

 
Bezgl. Beantwortung zu TOP 11, Nr. 13 
 
Die Beete in der „Elisabeth-Peper-Straße“ und im „von-Stuckrad-Weg“ wurden laut Ortsrat noch nicht nach-
gepflanzt. 
 

Hier sollte eventuell noch ein Ortstermin stattfinden, da die Beete laut unserem Gärtnermeister 
weitgehend dicht sind. (Herr Klare, Betriebshof) 
 
 
Bezgl. Beantwortung zu TOP 11, Nr. 16 
 
ORM Minning fragt an, ob der Weg nicht gepflastert und beibehalten werden kann, da er kürzer und siche-
rer ist?  
 

Die Pflasterung dieses Weges ist nicht vorgesehen. Neben den Herstellungskosten wäre diverse 
nachhaltige Kosten und Aufwendungen zu berücksichtigen wie: Beleuchtung, Reinigung, Winter-
dienst, Schließdienst zum Zugang des Grundstückes, Unterhaltung usw.. (Herr Müller, Fachbereich 
4) 
 
 

 
TOP  20 Anfragen und Anregungen  
 
 
1. ORM Bublitz teilt mit, dass eine Lampe beim Fahrradständer am Siedlertreff kaputt ist. 
 

 Die Reparatur wird vom Gebäudemanagement in Auftrag gegeben.  
 (Herr Müller, Fachbereich 4) 
 

 
2. ORM Bublitz berichtet weiter, dass in der Straße „Am Wald“ bei der Verkehrsinsel ein Poller abgeknickt 

im Beet liegt. 
 

Der Poller wird, falls erforderlich, kurzfristig ersetzt, denn dort, wo ein entsprechender Be-
wuchs vorhanden ist, kann in Siedlungsstraßen auf entsprechende Poller verzichtet werden. 
 

 
3. OBM Marewitz weist auf einen abgängigen Baum im Bereich „Heidering“ (neben dem neu gepflanzten 

Baum des Jahres) hin, der entfernt werden muss. 

 
Der Baum wird kurzfristig entfernt. (Herr Klare, Betriebshof) 
 

 
 



 
 
TOP 21  Einwohnerfragestunde 
 
1. 
Frau Wessel weist darauf hin, das im Bereich der Thomaskapelle ein Hinweisschild für einen Radweg runter-
gefallen ist. 
 

 
Das Radwegschild wird, wenn noch nicht erledigt, kurzfristig wieder angebracht. (Herr Klare, Be-
triebshof) 
 
 
3. 
Herr Schütter teilt mit, dass in der „Parkstraße“ Risse im Asphalt sind, die dringend mit Vergussmasse aus-
gebessert werden müssen. Weiter sind in demselben Bereich ein bis zwei Bäume abgestorben, die Frühjahr 
vom Betriebshof ersetzt werden sollten.  

 
 
Die Risse können erst ab Mitte Mai ausgebessert werden. (Herr Klare, Betriebshof) 
 
Die Bäume werden kurzfristig ersetzt. (Herr Klare, Betriebshof) 
 
 
5. 
Frau Lamla möchte wissen, ob die neue Brücke am „Lutterdamm“ über den Engter Bach bereits abgenom-
men ist. 

 
OBM Marewitz teilt mit, dass sie hier tätig ist, aber noch keine Antwort hat. 
 
 

Die Brücke wurde am 15.12.2014 abgenommen. (Herr Grüß, Fachbereich 4)  
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